

Ligue 1 : le même scénario - 1/1

La Ligue 1 est peut être une des meilleures ligues d'Europe, et cela est du au niveau et à la qualité des joueurs, des clubs dans leur ensemble aussi, ne l'oublions pas. Une ligue digne de ce nom est une ligue hautes en couleurs, et on sait rarement ce qui va se passer. Mais ne trouvez vous pas que depuis quelques années, le même scénario se répète ?...

La ligue 1 est (était !) une ligue pleines de couleurs, de clubs envieux de finir n°1, d'attentes longues et parfois difficiles pour les clubs pro-relégables... Enfin bref ! C'était une ligue digne de ce nom comme on en voit un peu partout, dans les pays du monde entier !

Personnellement, une des ligue qui m'enchante vraiment beaucoup (hormis bien évidemment la ligue turque pour laquelle j'ai une réelle admiration) c'est la ligue argentine. Surtout Boca Juniors qui a crée un groupe social grâce à ses fanatiques du club. D'ailleurs, les supporters sont généralement appelés "La 12" (c'est à dire le 12° homme de l'équipe). Leurs chants aussi sont magnifiques, chantés en même temps par des milliers de personne "Dale alegria, alegria a mi corazon. Lo unico que te pido, ganemos hoy. El campeonato local es mi obsession. Tienes que dejar el alma y el corazon. Y vas a ver, no somos como los putos de River Plate !...

Traduction: Rend moi heureux. La seule chose que je te demande, c'est de gagner ce soir. Le championnat locale est mon obsession. Tu dois y laisser ton ême et ton corps. Et tu vas voir nous ne sommes pas commes.

locale est mon obsession. Tu dois y laisser ton âme et ton corps. Et tu vas voir, nous ne sommes pas comme ces ***** de River Plate!

Intéressant non ? Mais bon, ça, c'est peut être un autre article...

Oui mais voilà! Depuis maintenant 6 (longues!) années, un club est présent, voire omniprésent, et rafle tout sur son passage! Qui ça? Lyon évidemment! N'ayant jamais gagné de trophées de Ligue 1 jusque là, un homme est arrivé et a tout changé: Juninho Pernambucano. Incroyable comment un seul homme peut changer l'avenir de tout un club. Bref, il est venu et voilà un Lyon transformé! Grâce à sa vision de jeu (pas n°10 pour rien) et à ses coups francs remarquable, Juninho a enchanté les supporters, et par la même occasion la Ligue 1

Depuis ?... Bah depuis Lyon est champion, et ce depuis 6 années consécutives ! (Un peu long quand même)

Voilà pourquoi je parle d'un même scénario. Je trouve sincèrement que la Ligue 1 a perdu cette fraicheur, ce suspens, cette innocence, qui nous faisait croire notamment que d'autre clubs pouvaient (aussi !) devenir champion. On en rêve, mais le rêve est bien loin de la réalité...

J'écris cet article le 14 avril 2008 et Lyon est bien parti pour son 7° titre consécutif, c'est triste, mais les autres clubs doivent essayer de faire face à l'adversaire, notamment avec (enfin !) de bon transferts !

PS : Ah si ! Il y a un rebondissements (bien triste d'ailleurs) : PSG va peut être être relégué et une Ligue 1 sans PSG c'est comme une maison sans cheminée, il y a peut être une famille, mais pas de chaleur...